
OLIVIER MORIN
Responsable des publics - Maison du Lac

Je travaille à la Maison du Lac de Grand Lieu, et je suis
responsable des publics et de la programmation. 

Cette structure départementale est un outil de connaissance et
de sensibilisation à la protection des milieux humides du
département. Je suis chargé d’élaborer une programmation
diversifiée et adaptée à tous les publics (scolaires, jeunes, adultes,
familles, novices, avertis…).

CPIE LOGNE ET GRAND-LIEU

En quelques mots, peux-tu te présenter ?

Aujourd'hui c'est 

l'interview de ...
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Sur le Lac de Grand Lieu, l’enjeu principal est
l’amélioration de la qualité de l’eau. 

Lors de nos sorties, nous sensibilisons le public via un
travail de médiation. 
Nous abordons notamment la vulnérabilité de nos
espaces naturels, les services rendus par les milieux
humides pour l’Homme, et l’importance de les
préserver.

CPIE LOGNE ET GRAND-LIEU

Sur quel enjeu principal, lié à l'eau, est-ce que tu agis ? 

(c)o.chupin
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Selon toi, pour préserver la qualité de la ressource et
limiter les risques d'inondations, quel est le levier d'action
le plus important ?

CPIE LOGNE ET GRAND-LIEU

Aujourd'hui c'est 
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Selon moi, il faut réduire l’arrivée des intrants et réfléchir en
amont aux projets d’aménagement du territoire.

Par exemple, en proposant des projets respectueux de
l’environnement, qui limiteraient également l’artificialisation
des terres. 

L’idée est de prévenir, plutôt que de guérir !

(c)Maison du Lac
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CPIE LOGNE ET GRAND-LIEU

Sur l’eau domestique, chacun peut agir sur sa consommation en
étant raisonnable !

Sur l’eau naturelle, avoir conscience de nos actions pouvant
entraîner une pollution de la ressource en eau…

Globalement, il s’agit peut-être de se placer en tant que « citoyen
conscient » de sa consommation et de son impact. 

Personne n’est parfait mais chacun peut faire un effort ! 

Comment penses-tu qu'on puisse agir individuellement ?
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J’ai grandi en Bretagne et j’ai vu le paysage du littoral se
dégrader avec la prolifération des algues vertes. Certaines
plages en devenaient quasiment inaccessibles. 

Ce qui est regrettable, c’est que cela provient d’une dégradation
liée à l’Homme, et le plus souvent on déplace le problème
plutôt que d’agir à la source. 

Cela entraîne toutefois une prise de conscience globale et j’ai
confiance en l’avenir car l’homme doit apprendre de ses erreurs. 

Un souvenir lié à l’eau à partager ? Une anecdote ?
Pourquoi c’est important pour vous ?
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Vous aussi !!
Participez à la consultation sur l'eau 2021


